

## Peringati Hari Juang TNI AD ke 77, Kodim 1428/Mamasa berikan nuansa baru dengan kegiatan yang bersifat humanis dan merakyat

**M Ali Akbar - MAMASA.INDONESIASATU.ID**

Dec 14, 2022 - 15:36



Mamasa - Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-77 tahun 2022, Kodim 1428/Mamasa menggelar beberapa kegiatan Bakti Sosial bertempat di Makodim 1428/Mamasa Jl. Demmatende Kel. Mamasa, Kec. Mamasa Kab. Mamasa, Rabu (14/12/2022).



Beberapa rangkaian kegiatan yang dilaksanakan Kodim 1428/Mamasa diantaranya, Ziarah ke TMP Mamasa, Kegiatan Donor Darah, Doa bersama, Pemberian santunan kepada anak yatim dan pemberian sembako kepada warga yang terdampak Stunting.



Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd. mengatakan bahwa Hari Juang TNI AD yang diperingati setiap tanggal 15 Desember 2022 dimaksudkan untuk mengenang Sejarah kemenangan militer Indonesia, bersama kekuatan-kekuatan rakyat lainnya, ketika memukul mundur pasukan Belanda dan Inggris pasca-proklamasi kemerdekaan.

Selain menjadikan tanggal 15 Desember sebagai hari khusus untuk mengenang pertempuran Ambarawa, peristiwa tersebut juga dikenang dengan Monumen Palagan Ambawara di Ambarawa, Semarang.

Dalam kegiatan donor darah diikuti perwakilan masing masing Koramil jajaran Kodim 1428Mamasa, perwakilan Persit, Personel Polres Mamasa, Kejaksaan Mamasa, Komcad, Saka Wira Kartika dan perwakilan mahasiswa Sekolah Tinggi Teologi (STT) Mamasa serta masyarakat umum.



Dandim 1428/Mamasa mengatakan, bahwa kegiatan donor darah ini sebagai wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat untuk memberikan sumbangsih kepada sesama yang membutuhkan pertolongan berupa darah.

"Semoga kegiatan bakti sosial ini dapat bermanfaat untuk masyarakat luas, sehingga diharapkan dapat meningkatkan rasa persaudaraan antar sesama serta kemanunggalan TNI bersama rakyat," ujar Dandim.

Dandim berharap, melalui Hari Juang TNI AD Tahun 2022, TNI AD khususnya Kodim 1428/Mamasa tetap berupaya untuk memberikan nuansa baru dengan kegiatan yang bersifat humanis dan merakyat.

Dalam Kegiatan Doa Bersama yang dirangkaikan dengan pemberian Santunan pada anak yatim dan pemberian bantuan sembako kepada warga yang terdampak Stunting, Dandim 1428/Mamasa menyampaikan bahwa Kita bersama-sama menjalankan perintah Komando Atas untuk melaksanakan doa bersama, dengan doa bersama kita dapat mengambil hikmah dari Hari Juang TNI AD, tingkatkan amal ibadah kita, teruslah untuk berintropeksi diri.